

後期スタートの2週間



後期始業式

2日(月)に始業式を行いました。4年生が抱負を発表しました。日常生活や学習、12月に実施する学芸会など、様々な目標をもって、取り組もうとする力強さが伝わりました。

全校で体育館に集まり、並んだりお話を聞いたりすることにも慣れてきました。相手の話に真剣に耳を傾ける姿がすてきです。



参観日

3～5日まで、参観日を行いました。多くの保護者の皆様に授業参観と懇談会へのご参加をいただきました。

運動会や教育実習を経て、学級のまとまりや落ち着いて学習する姿はみられたでしょうか。

やはり家族に自分の姿を見てもらうことが嬉しい子供たち。朝からはりきっていました。



デンマークの教育大の先生

6日(金)にデンマークの教育大の先生方が子供たちの学ぶ様子を見に来ました。「一生懸命でやさしい」「自分の意見を活発に伝えられる」とお褒めの言葉をいただきました。子供たちも、英語でいろいろコミュニケーションをとっていましたよ!



北国タイム

10日(火)は北国タイムでした。回を重ねるごとに活動が豊かになっているようです。3～6年生と一緒に活動する中で、絆も深まり、楽しく会話を重ねている姿も印象的です。

思いきり大きな字を書いたり、廊下のスペースを活用してダンスしたり、どっぷりと創作活動に取り組んだり。子供たちの個性が輝く時間です。



避難訓練

12日(木)に休み時間中の避難訓練を行いました。今回は地震とそれに伴う火災から避難です。全員が教室に集まっているわけではなく、それぞれの場所で身を守る行動をとらなくてはなりません。特に6年生の冷静な行動と、下級生への的確な言葉かけが光りました。

災害に備え、どのように身を守っていくかを日常的に話し合っていきます。



朝晩の冷え込みが厳しくなってきました。体調が優れないときは、しっかりと休養をとるようにしてください。また、気温にあった服装にしたり感染防止の行動をとったりしていきましょう。